

UNA JOYA EN LA RIVIERA MAYA QUE TRANSMITE MAGIA

1500 OVACIONES PARA CELEBRAR

A lo largo de 4 años y medio, Cirque du Soleil JOYÀ se ha encargado de dibujar sonrisas y despertar emociones en todos sus espectadores.

Este 17 de Abril llega a su show número 1500 con una exitosa quinta temporada, nuevos actos y unas cuantas sorpresas culinarias.



Foto cortesía: José Gallardo



SEMANA SANTA AL ESTILO CIRQUE

Este mes de abril, JOYÀ está listo para recibir a los visitantes de la Riviera Maya. Posicionado como uno de los mejores shows de México, es un imperdible durante las siguientes vacaciones de Semana Santa.

Este espectáculo único en su clase despierta los sentidos tanto de chicos como de grandes. Es apto para toda la familia.

EXPERIENCIAS CULINARIAS PARA ENDULZAR EL PALADAR

JOYÀ es el único espectáculo de Cirque du Soleil en el mundo que ofrece deliciosas opciones para cenar mientras se disfruta de un preludio musical antes del inicio del show.

Aproximadamente se sirven en cada función 200 cenas y 1428 canapés, preparados con ingredientes orgánicos y de la más alta calidad.



Foto cortesía: José Gallardo